

CUSSET ■ Les pêcheurs attendent le printemps pour tester leurs appâts

L'école de pêche fait mouche

Les membres de la société de pêche La truite du Sichon se consacrent à leur école de pêche, créée par Émile Tachon en 1985.

Quand ils ne sont pas au bord de l'eau ou en train d'enlever les embâcles dans le lit du Sichon, les membres de la société de pêche La truite du Sichon se consacrent à leur école de pêche.

« Celle-ci a été créée par Émile Tachon en 1985 », se souvient Michel Gaillardin, le président.

Il s'agit principalement pour les 45 passionnés régulièrement présents de confectionner des mouches de pêches de toutes sortes, ces petites imitations qui tentent à reproduire l'insecte ou la larve, des proies dont le poisson prédateur se nourrit.

Travail méticuleux demandant beaucoup d'attention et de patience. « Ici, aucun esprit de compétition, explique Pierre



PÊCHE. Une école exigeant un grand savoir-faire autour d'une passion commune : la pêche à la mouche.

Vallat, l'un des 8 formateurs. Simplement l'envie d'expliquer et de transmettre, même s'il existe trois groupes : débutants, chevronnés et experts ».

Parmi ces derniers, Christian Martinet, qui a à son actif un titre de cham-

pion de montage de mouches. Il existe même un championnat du monde de cette discipline.

Poils de lapins, de chevreuils, plumes de coq et autres bêtes, produits naturels ou synthétiques, sont utilisés pour la con-

fection de ces curieux petits objets qui serviront pour de prochaines parties de pêche.

Sèches, noyées...

Il existe des mouches dites sèches restant en surface, ou noyées descendant sous l'eau, ou encore streamers, plus imposantes, pour des plus gros poissons, brochets ou truites.

Le matériel, composant un étonnant stock hétéroclite et coloré, est fourni par l'association ainsi que des fascicules explicatifs créés par les « moucheurs » eux-mêmes.

Tous ces passionnés sont intarissables sur leur art, et attendent avec impatience le printemps pour pratiquer à nouveau cette pêche magique qui est la pêche à la mouche. ■

Pratique. L'école de pêche fonctionne de novembre à février chaque mercredi, de 20 heures à 22 heures, au centre Tabarly. Contact : 04.70.31.52.86.